
Почетные граждане 
Котласского района 
В Котласском районе почетных граждан стало боль

ше. Большинством голосов депутаты районного Собра
ния решили присвоить это звание Рудольфу Выдрякову 
(посмертно), Николаю Вирячеву и Юрию Белых. 

Всего же на прошедшей в ми
нувшую пятницу сессии были за
слушаны ходатайства по семи кан
дидатурам. Первым выступил на
чальник территориального отдела 
управления «Роснедвижимость» 
по Архангельской области Павел 
Дмитриевич Выдряков, представив 
кандидатуру Юрия Васильевича 
Белых. 

- Юрий Васильевич - насто
ящий труженик, много сделав
ший для развития сельского хо
зяйства. А сколько он сделал для 
Песчаницы! Благодаря ему по
явилась достойная инфраструк
тура села: построены дома, шко
ла, детский сад, клуб, дороги, -
перечислил он. 

Представитель Северо-Западно
го Телекома немало добрых слов 
сказал о Станиславе Ивановиче Се-
левиче, который 45 лет отработал в 
отрасли связи, из них 25 лет руково
дил линейным участком. Благодаря 
ему жителям левобережья стала 
доступна телефонная связь. 

- Он и сейчас без дела не сидит, 
всегда принимает участие в обще
ственных делах нашего поселения. 
Кроме того, он примерный семья
нин, заботливый дедушка и инте
ресный собеседник, - добавил гла

ва МО «Сольвычегодское» Алек
сей Алексеевич Бильчук. 

Еще об одном ветеране с актив
ной жизненной позицией расска
зала депутат районного Собрания 
Наталья Александровна Зубова. 

-Анатолий Николаевич Хохлов 
пользуется в Приводине заслужен
ным авторитетом. Именно ему 
принадлежит идея поставить обе
лиск в честь Великой Победы. Он 
воплотил ее в жизнь. Он и сейчас в 
курсе общественных дел поселка, к 
нему многие обращаются за сове
том, - рассказала она. 

На счету приводинца Алексан
дра Николаевича Башарина нема
ло ведомственных наград. По мне
нию коллег, это грамотный специ
алист, много сделавший для про
цветания родного ЛПУМГа, очень 
требовательный к себе человек. 

О заслугах бывшего председа
теля райисполкома Николая Нико
лаевича Вирячева напомнила 
председатель фонда им. Н. Г. Куз
нецова Римма Александровна 
Стрельцова: 

- Николай Николаевич всегда 
трудился на благо земляков. Он 
стоял у истоков строительства 
моста через Северную Двину, а 
выйдя на заслуженный отдых, стал 

инициатором создания в Медвед
ках дома-музея адмирала флота 
Н. Г. Кузнецова. 

- Благодаря Екатерине Алек
сандровне Хабаровой наши меро
приятия стали известны не только 
среди жителей района, но завоева
ли популярность на областном и 
межрегиональном уровнях. Доста
точно вспомнить праздник моды 
«Кутюрье» или зимний фестиваль 
ледовых скульптур. Набирает обо
роты популярность группы «Заба
ва», которой она руководит. Екате
рина Александровна вложила мно
го сил в становление коллектива, -
считает директор ДЦ «Таусень» 
Олена Владимировна Моксина. 

Многие помнят интересные ста
тьи на сельскую тему заместителя 

редактора «Двинской правды» Ру
дольфа Ивановича Выдрякова. 
Свою первую заметку в газету он 
написал в начале трудового пути, 
будучи трактористом. Ему была не
безразлична судьба родного края, 
сельских тружеников. Директор 
краеведческого музея Татьяна Ана
тольевна Ширшова и председатель 
общественного движения «Север
ное трехречье» Николай Васильевич 
Шептяков высоко оценили его вклад. 

Нелегко пришлось местным де
путатам выбирать достойнейших из 
достойных. Голосование было тай
ным. И когда после получасового 
подсчета голосов было озвучено 
решение, присутствующие встре
тили его аплодисментами. 

Наталья МИЛЬКОВА. 


